



Les nouvelles... ici... ailleurs

Dimanche 22 mars, le repas inter paroissial a réuni une centaine de personnes, à la salle des fêtes de Clairvaux. Ensuite place au théâtre! **La Compagnie de l'Étoile**, troupe diocésaine intergénérationnelle de théâtre religieux burlesque nous a présenté son nouveau spectacle « **Mais ça change tout** ». Une mise en scène originale en 5 tableaux autour des rencontres de Jésus, dans l'Évangile de Luc. Bravo à ces comédiens amateurs qui ont enchanté le public!

Dominique GAILLARD



Mais ça change tout!



La pécheresse verse du parfum sur les pieds de Jésus.

